



東安居小学校便り

【校訓】

明るく 仲よく たくましく



【第6号】

令和5年11月16日
福井市東安居小学校
校長 林 秀昭

教育目標

豊かな心を持ち 主体的に学び合い たくましく生きる子の育成

秋の深まり

つい1週間前に、全国的に季節外れの夏日を記録したかと思えば、今週は一転して冬のような寒さが訪れました。これほど気候が大きく変わると体調管理をするのも大変だと思います。

思い返せば、今年の夏は例年と比べものにならないような猛暑が続き、衣替えの時期を過ぎても、夏の装いで過ごす日が多くありました。世界的にも、猛暑や洪水など気候の変動が人々の生活に大きく影響を及ぼしているようです。大人でも先のことが分かりづらい今日ですが、せめてその時々気候にあった服装でできるだけ快適に過ごせる力をつけてほしいものです。

さて、11月は教育ウィーク期間を設け学校公開を行ってきました。また、学校行事や学年の行事、特別授業など多くの活動が行われる期間となっています。マラソン大会や教育ウィーク期間中の学校公開などに多くの保護者の方々や地域の方々が足を運んでいただき、子供達の活動を応援してくださったり見守ってくださったりしました。子供達の様子を見ていると、多くの方々に見守られていることで、今まで以上に頑張る姿が見られ、さらに自分の力を伸ばすことができたのではないのでしょうか。



教育ウィーク

11月2日(木)から11日(土)は、東安居小学校教育ウィークでした。7日(火)～9日(木)の公開期間中には、延べ50名ほどが参観に来られました。

さらに、10日(金)は、授業参観と児童引き渡し訓練がありました。300名近くの保護者の方々が授業参観に来られ、その後の訓練に参加していただきました。

授業参観では、教室に入りきらない保護者が廊下からも参観するところもあればお子さんと一緒に活動するところもあり、有意義な授業参観となりました。

その後の引き渡し訓練は、災害発生時や不審者等の事案が発生して子供達だけの下校が困難な場合を想定して行われました。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで無事引き渡しを終えることができました。

また、11日(土)には、光陽中学校区教育家庭教育部会主催による講演会が行われました。JETS出身のチアドリームプロジェクトの方々を講師に招き、ダンス体験や夢ノートを活用して目標を達成していくためのアドバイスなど多彩な内容の話がありました。

4年 理科の授業



児童引き渡し訓練



修学旅行

10月19・20日に、6年生は京都府・奈良県・大阪府へ修学旅行に出かけました。京都では、自分たちで計画を立てタクシーを活用した班別活動をしました。奈良では大仏の大きさに感動していました。最終日は、USJで楽しいひとときを過ごし、思い出がたくさんできたようです。



マラソン大会

11月2日(木)、爽やかな秋晴れのもとマラソン大会が開催されました。多くの保護者や地域の皆様応援ありがとうございました。また、ボランティアのご協力には感謝いたします。



主な学年の取り組み



1年命の学習

5年校外学習
(福井テレビ)



2年校外学習
(福井駅周辺)



3年校外学習
(防災センター)

4年福祉学習



お知らせ

資源回収

11月26日(日)PTA資源回収があります。
8:00~9:00です。ご協力お願いします。

保護者懇談会

12月14日(木)、15日(金)の午後に保護
者懇談会が行われます。